

### **GROUPE SAFAR, transformateur de matériaux souples.**

Depuis 1965, nous fabriquons artisanalement dans nos ateliers bretons des housses de sièges en seconde monte, des tapis de sol et des couvre-voitures.

Depuis 2019, avec notre Bureau d'Etudes intégré, nous avons diversifié notre production et proposons nos réalisations dans tous les secteurs d'activité : Agri / TP / Utilitaire / Industriel / Automobile / Loisirs / Évènementiel / Médical / Défense.

Nous concevons tous types de protections telles que des housses de sièges de stade, de voitures électriques, ou bien encore de salles de spectacles, de réunion...

Notre société est certifiée ISO 9001, l'assurance de produits de qualité et d'une satisfaction clients optimale.

### **SAFAR GROUP, transformer of flexible materials.**

Since 1965, we have been manufacturing aftermarket seat covers, floor mats and car covers in our Breton workshops.

Since 2019, with our integrated Design Office, we have diversified our production and offer our achievements in all sectors of activity: Agriculture / Public Works / Utility / Industrial / Automotive / Leisure / Events / Medical / Defense.

We design all types of protection such as covers for stadium seats, electric carts, or even performance halls, meeting halls, etc.

Our company is ISO 9001 certified, the assurance of quality products and optimal customer satisfaction.